
 
 

     
 

     

       

 

 

       

          

 

       

   
   
       
  
      

 

 

 

            

             

         

         

           

          

 

               

         

          

          

            
 

              

 

Fortschritt der Errichtung von Fahrradabstellanlagen 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur 

Bezirksvertretungssitzung am 24.11.2021 gemäß § 24 folgenden 

Antrag 

Die zuständige Magistratsabteilung wird ersucht der Mobilitätskommission eine Liste aller 

Fahrradstellablagen vorzulegen, die sich derzeit in Planung bzw. Umsetzung befinden. 

Die Liste soll folgende Informationen enthalten: 

• Ort 

• Umfang 

• Datum, der Mitteilung an die Magistratsabteilung 

• Einbringer*in 

• Geplanter Termin der baulichen Umsetzung 

Begründung 

Der seit viele Jahren bestehende Konsens rund um die Errichtung von Fahrradabstellanlagen 

kann wie folgt kurz zusammengefasst werden: Das Anliegen wurde dem Bezirk zur Kenntnis 

gebracht, in der Mobilitätskommission diskutiert und abgestimmt, der zuständigen 

Magistratsabteilung zur Umsetzung übergeben und dann zeitnahe errichtet. 

Die seit dieser Periode zusätzlich beigestellten Exposés in der Mobilitätskommission haben 

den Ablauf weiter verbessert und sind positiv zu erwähnen. 

Wiederholt kam allerdings in den letzten Monaten der Eindruck auf, als gäbe es bei der 

Errichtung von Fahrradabstellanlagen Abweichungen von dieser bisher üblichen und 

transparenten Vorgehensweise. Neue Radabstellanlagen wurden errichtet, die nicht zuvor in 

der Mobilitätskommission besprochen wurden und andere, die bereits besprochen und 

beschlossen wurden, sind auch einige Zeit nach der Beschlussfassung nicht errichtet. 

Diese Liste soll die Basis für die zukünftig noch bessere Arbeit in der Mobilitätskommission 

bilden. 


